

La victoire de Lenin Moreno au second tour est ratifiée après la validation des données électorales



Quito 11 avril (RHC)- Le CNE, le Conseil National Électoral de l'Équateur a ratifié Lenin Moreno, du mouvement Alliance Pays, parti au pouvoir, comme gagnant du second tour des présidentielles qui a eu lieu le 2 avril.

Le CNE a confirmé les données au terme d'une audience publique dans un hôtel de Quito, la capitale, et au cours de laquelle des solutions ont été trouvées aux réclamations présentées par le parti CREO-SUMA dont le candidat était l'adversaire de Lenin Moreno.

Par ailleurs, le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a félicité le président élu de l'Équateur, Lenín Moreno auquel il a souhaité du succès dans son mandat.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/126744-la-victoire-de-lenin-moreno-au-second-tour-est-ratifiee-apres-la-validation-des-donnees-electorales>



Radio Habana Cuba